



## Café des parents

Thème : Comment aider mon enfant à se sentir bien à l'école pour sa première rentrée des classes ?

### Pourquoi cette proposition ?

L'ambition de l'équipe enseignante est de consolider la coopération, l'entraide entre les parents, l'école et les partenaires de l'école. Notre volonté est de construire une relation de confiance mutuelle.

La rentrée des Petits et des Tout-Petits est une étape importante dans la vie de votre enfant. Il va découvrir un nouvel environnement, des nouveaux adultes et enfants. Cet événement peut être très bien vécu mais il peut être source de gros chagrins et d'inquiétudes. Venez en discuter autour d'un café avec Raphaëlle Ronger, Colette Benhamou, François Laporte (enseignants et membres du RASED) et d'autres parents pour partager un moment convivial, dans un climat de bienveillance mutuelle.

### C'est quand ?

Jeudi 3 septembre de 9h à 10h

Vendredi 4 septembre de 9h à 10h

### C'est où ?

La salle de motricité de l'école maternelle.

### Ça se passe comment ?

Vous pouvez vous inscrire sur un tableau affiché sur la porte de la classe de votre enfant à partir du mardi 1<sup>er</sup> septembre. Après avoir déposé votre enfant dans sa classe, lui avoir dit que vous reveniez le chercher, vous pouvez vous rendre au café des parents. Pendant ce temps, votre enfant sera en classe. A 10h, vous pourrez revenir le chercher. Chacun aura vécu un moment à l'école.

Nous vous espérons nombreux et nombreuses !

L'équipe enseignante